

# McDonalds setzt auf innovatives Kältesystem von COOLMÄRK

Neues Kälte-Energie-Optimierungs-System KEOS® reduziert CO<sub>2</sub> Emissionen und senkt Betriebskosten.



**Als Komplettanbieter für Kältetechnik plante und installierte COOLMÄRK aus Rankweil: Tiefkühl- und Gemüsekühlzellen, Gewerbe-Kühlschränke, Getränke-Kühlmöbel sowie die McCafe-Vitrine.**

Das neue McDonalds Restaurant in Rankweil überzeugt mit frischem, modernem Look und bietet mit neuen Innovationen bei Produkt- und Servicequalität



Karlheinz Bickel  
Projektleiter COOLMÄRK  
„Mich freut es besonders,  
dass McDonalds auf das  
Know-how regionaler  
Firmen setzt“

ein einzigartiges Erlebnis für die ganze Familie. Franchise Nehmer Loek Versluis setzte auch bei der Kältetechnik auf einen starken Partner aus der Region. Umweltfreundliche Technik, Know-how und Top-Serviceleistungen sind ihm besonders wichtig.

Die Kälteversorgung für alle Kühlstellen wird durch modernste Inverter-Technologie bewerkstelligt. Besonderheiten:

- ▶ 30 % Stromeinsparung
- ▶ bedarfsorientierte Leistungsanpassung
- ▶ niedrige CO<sub>2</sub> Emissionen

Um einen durchgehend einwandfreien Betrieb sicherzustellen, bietet COOLMÄRK professionelle Wartung und eine zuverlässige Serviceleistung.